

## Forma en que celebramos el aniversario de nuestra Escuela

Se acercaba el día 30 de Agosto y todos comentábamos la forma en que se realizaría la fiesta.

Por fin llegó el día ansiado por todas, primeramente a las 10 de la mañana se celebró un significativo y emocionante acto interno.

Luego nos obsequiaron con sabrosas empanadas hechas por manos de algunas madres que gustosas se prestaron para ello.

La tarde pasó rápidamente en los arreglos de trajes, ensayos de números, que luego serían representados en la velada. La tarde avanzaba y llegó el momento de la fiesta, cada una hacía el papel que le correspondía tratando de hacerlo lo mejor posible, cosechando aplausos del público.

Llegó el día 31 y la fiesta fué repetida para nosotros, enseguida tuvimos deporte, hubo campeonato de basket-ball, juegos, carreras, dando premios a las ganadoras y repartiendo golosinas a toda la Escuela.

Como número final se repartieron premios a la mejor compañera, a la más coooperadora y a la de buena asistencia de cada curso.

Terminó la jornada y en nuestras mentes y corazones quedó un cálido y agradable recuerdo del aniversario de la Escuela, que nos forma y prepara para el día de mañana, ser chilenas verdaderas.

Raquel Lara VI-B

Escuela N.o 11

## ¡Aún tenemos patria ciudadanos!

Después de la sorpresa de Cancha Rada, los chilenos se creían ya completamente vencidos y sus ánimos se encontraban muy decaídos, porque no se conformaban que tuvieran que continuar bajo el yugo de los españoles.

En los paseos y plazas se venían los chilenos para comentar los hechos ocurridos y lamentar la derrota. Fué en uno de estos días, de tristes recuerdos, cuando el gran patriota don Manuel Rodríguez, lle-

gó a la Plaza donde estaban reunidos los chilenos y con su rostro lleno de alegría como él siempre lo tenía, para darles ánimos les gritó con toda fuerza y vigor: «Aún tenemos patria ciudadanos».

Este grito bastó para despertar en los patriotas chilenos todo su amor por la Patria y dejar a un lado los recuerdos de la derrota y organizar de nuevo el ejército para dos nuevas batallas por la Independencia de Chile.

Chile guarda con orgullo el recuerdo del gran prócer de la Independencia que se llama don Manuel Rodríguez, y la hermosa frase que pronunció, está escrita con letras de oro en las páginas inmortales de la Historia de Chile.

María Paredes V-año B.

Escuela N.o 11

## Amor a la Bandera

¡Qué hermosa es nuestra bandera!

Nosotras que estamos en la escuela demostramos amor a la bandera estudiando, haciendo las tareas, cumpliendo nuestros deberes.

La bandera representa a los héroes de guerra que dieron la vida por ella, y también a los otros héroes que silenciosos trabajan día a día para engrandecer a la Patria.

La bandera puede ser símbolo de paz o de guerra y es un emblema nacional.

La bandera con sus tres colores representa el azul del cielo, el blanco de la nieve cordillerana y el rojo de la sangre araucana.

¡Yo amo mucho a la bandera! Me da gusto verle cuando flamea, parece el agua cristalina del mar que las olas mecen en el atardecer.

Cuando contemplo la bandera y alcanzo a ver el azul, rojo y blanco yo digo ¡ah! ¡qué hermosa es nuestra bandera querida!

¡Bandera nuestra, yo te amo con todo corazón y con orgullo!

Adriana Alvarez Sarrett IV-B

Escuela N.o 11

## Salón de Té Capri

Esmerada atención - Higiene, Confort  
Lado Teatro Serrano - Fono 86

Lo mejor en Confección para damas, el surtido más completo en vestidos, ternos para niños, lanas, algodones, medias, paquetería a bajos precios sólo en

**CASA ZAMUR** SECCION ECONOMIA  
AVDA. SERRANO 36 - MELIPILLA